



PERSIAPAN PPDB ZONASI TERUS DIINTENSIFKAN

Sekolah Minta Disdikpora Optimalkan Sosialisasi

YOGYA (KR) - Pelaksanaan seleksi Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) zonasi jenjang SMA/SMK tahun ajaran 2018/2019 yang sudah semakin dekat, memotivasi sekolah untuk mengintensifkan persiapan. Di antaranya dengan membentuk petugas yang menangani PPDB baik sebagai tim verifikasi data maupun petugas operator online yang telah dilakukan bimbingan teknis oleh Disdikpora DIY.

Selain beberapa persiapan tersebut, sekolah berharap PPDB dengan model zonasi sudah tersosialisasikan dengan baik ke masyarakat, sehingga tidak menimbulkan kebingungan.

"Saya berharap sistem zonasi dalam PPDB tahun ini telah tersosialisasi dengan baik ke masyarakat, baik di DIY maupun di luar daerah. Sehingga tidak terjadi kebingungan di masyarakat misalnya terkait syarat tempat tinggal se-

bagai bukti zonasi dan juga cara menentukan pilihan sekolah. Karena zona 1 di SMA Negeri 1 Yogyakarta juga termasuk zona 1 untuk sekolah yang lainnya," kata Kepala SMAN 1 Yogyakarta, Rudy Prakanto kepada KR di Yogyakarta, Rabu (20/6).

Rudy mengatakan, menjelang pelaksanaan PPDB zonasi, SMAN 1 Yogyakarta belum menemukan adanya kendala yang berarti.

Terutama terkait dengan verifikasi soal zona 1, 2 dan 3 yang berdasarkan pada tempat tinggal dibuktikan dengan KTP dan KK orangtua calon peserta didik baru. Mengingat pelaksanaan PPDB zonasi menggunakan model *Real Time Online* (RTO). Guna mengantisipasi adanya gangguan teknis, sekolah mencoba untuk meningkatkan bandwidth pada internet, serta menguatkan pemahaman operator PPDB melalui bimbingan teknis di sekolah.

Terpisah Kepala SMAN 8 Yogyakarta Drs Munjid Nur Alamsah MM menjelaskan, sekolah tempatnya bertugas sudah siap melaksanakan PPDB dengan sistem zonasi. Semua sesuai dengan peraturan Disdikpora DIY Sampai saat ini, menurut Munjid tidak ada kendala.

"Jadwal PPDB SMA Negeri se-DIY adalah 28-29 Juni 2018 dan 2-4 Juli 2018, verifikasi berkas dan pengambilan pin/token di salah satu SMA Negeri. Pendaftaran secara online 3-5 Juli 2018. Pengumuman 6 Juli 2018 pukul 10.00. Daftar ulang 9-10 Juli 2018," terang Munjid.

Sementara Kepala SMKN 6 Yogyakarta Drs Rustamaji MPd juga menyatakan sudah siap dengan PPDB Zonasi. Pihaknya membentuk tim untuk memproses hal tersebut. SMKN 6 akan menerima 13 rombongan belajar (rombel), dengan rincian 12 rombel program tiga tahun, dan satu rombel program empat tahun (Spa and Beauty Therapy). Kompetensi baru untuk layanan kebutuhan dunia pariwisata. SMKN 6 sebagai SMK Rujukan dan ikut program revitalisasi. (Ria/War) - g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat	Untuk Diketahui
2.	<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Seger	
3.			

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005